



BOLETIN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

@Inapagob



www.inapa.gob.do



11 DE MARZO

2022

**DRENAJE PLUVIAL
PARA EL BARRIO MOSCÚ**

**CONMEMORACIÓN DEL
DÍA INTERNACIONAL
DE LA MUJER**

OBRAS EN PROVINCIA DUARTE



DRENAJE PLUVIAL PARA EL BARRIO MOSCÚ

El presidente Luis Abinader y el director del Instituto de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, inauguraron el sistema de alcantarillado pluvial del barrio Moscú, provincia San Cristóbal, a un costo de RD\$160,053,010.20.

El jefe de Estado expresó que esta obra, que por años habían reclamado los habitantes del lugar, viene a mejorar la calidad de vida a los moradores de la zona.

«Con la ejecución de esta obra, el Gobierno dominicano cumple con su compromiso de brindar salud y calidad de vida a los habitantes de este sector», aseguró el primer mandatario.

Mientras que el director del INAPA, Wellington Arnaud, manifestó que esta obra tiene un gran significado, ya que es una respuesta a una demanda de más de 30 años de los residentes de los barrios Moscú y Peña Gómez. La obra beneficiará a más de 24 mil habitantes.

«Este es un día histórico. 30 años de angustia quedarán atrás, porque ya el problema de inundación del barrio Moscú es cosa del pasado», aseguró Arnaud.



«Ya los residentes de estos sectores no tendrán que salir huyendo a subir las camas y sus ajuares encima de bloques o mesas para evitar que se mojen con las lluvias, gracias al firme apoyo del presidente Luis Abinader, que ha priorizado mejorar la calidad de vida de los dominicanos», precisó.

Arnaud acotó que la obra fue iniciada en septiembre del año pasado y, en tan solo 5 meses, está haciendo entrega a la comunidad, que se mostraba incrédula ante múltiples promesas incumplidas.



MÁS AGUA POTABLE

El director del INAPA informó que, en los próximos días, iniciarán los trabajos para garantizar agua potable, en calidad y cantidad, con la instalación de 9 kilómetros de tuberías, a un costo de RD\$50,000,000.

«Una vez más ratificamos el compromiso que hemos hecho para instalar todas las redes, para que cada hogar de este sector tenga agua potable», acotó.

De su lado, la representante comunitaria Placina Minaya dijo sentirse agradecida, porque ya su casa no se le inunda. «Desde el día que INAPA inició los trabajos, bajé todos mis electrodomésticos, que los tenía "encaramao", porque sabía que el problema sería resuelto», aseguró.

Mientras que Emilia Altagracia Santos dijo sentirse bien, y más que agradecida, porque ya la lluvia no representará un dolor de cabeza para ella.

Miembros de la junta de vecinos fueron juramentados como veedores para garantizar el buen funcionamiento de estos servicios.

En la actividad estuvieron presentes la gobernadora Pura Casilla; el senador Franklin Rodríguez; los diputados Nelson de la Rosa, Otoniel Tejeda, Frank Junior Guerrero y Gustavo Salazar. Además, el administrador de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), Rafael Salazar, entre otros funcionarios.

CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

«En cada gota de agua hay una historia de vida». Con esta emotiva frase inició la conferencia taller «El abastecimiento de agua: Un cambio de vida para la mujer dominicana», en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

La exposición estuvo a cargo de la técnica docente Antonia Cristina Martínez, del Ministerio de Educación.



«Cuando las mujeres y los hombres comparten la toma de decisiones en lo que respecta a la gestión del agua, los resultados son notorios», expresó Martínez.

En medio de la ponencia, se citaron algunos cambios que ha generado el abastecimiento de agua potable, gestionado por el INAPA, en la vida de las mujeres, como son la devolución de su dignidad como ser humano, la reducción del tiempo en las labores domésticas y la mejora en la salud.



«Estamos luchando para que las mujeres y los hombres participen en condiciones de igualdad, para que el agua llegue a todas las comunidades del país», expuso.

De su lado, las colaboradoras presentes se mostraron complacidas por que la institución se una a la conmemoración del 8 de marzo. «El gran trabajo que ha hecho el INAPA ha devuelto a las mujeres la salud y la tranquilidad», expresó Leocadia Reyes.

«Da gusto ver cómo las mujeres se están acercando a la institución para sacar su contrato, porque se sienten bien con el servicio que se les está brindando», indicó Penélope Aurich.

El evento fue coordinado por el Departamento de Equidad de Género.



AVANZAN A BUEN RITMO OBRAS EN PROVINCIA DUARTE

Para el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) es muy importante cumplir con el cronograma establecido cuando inicia un proyecto. Es por eso que el director ejecutivo de la institución, Wellington Arnaud, supervisó varias obras que son ejecutadas en la provincia Duarte por un monto superior a los RD\$700 millones.

Entre los proyectos visitados figura la construcción de una cisterna, con capacidad de almacenamiento de tres mil quinientos litros cúbicos, ubicada en el cruce de Angelina, municipio Las Guáranas.



Sobre esta obra, prevista a concluirse en diez meses, Arnaud dijo que avanza de acuerdo al cronograma establecido.

"Nos da satisfacción ver los avances de esta obra, conforme al cronograma. Nos sentimos muy bien por como va el trabajo. La ejecución de estas obras evidencia el compromiso del presidente Luis Abinader con su país", precisó.

Daniela Rivera, presidenta de la unión de juntas de vecinos, dijo sentirse esperanzada de que ya pronto terminará la escasez de agua en Las Guáranas.

Arnaud estuvo acompañado en el recorrido del exalcalde y comunicador de San Francisco de Macorís Alex Díaz.



PIMENTEL

Asimismo, el director del INAPA y su equipo estuvieron en el municipio Pimentel, donde supervisaron los trabajos de la planta de tratamiento de aguas residuales y el área en la cual están colocando y rehabilitando las redes del alcantarillado.

«Todo, en relación a la colocación de tuberías en zonas más vulnerables del casco urbano de Pimentel, está prácticamente colocado; de manera que esto pronto va a impactar la mejoría de la calidad de vida de todos los munícipes de Pimentel», sostuvo el funcionario.

De igual forma, visitó la planta de tratamiento de aguas residuales de Castillo, la cual era requerida desde hace 30 años.

En Villa Riva se pasó a observar las instalaciones de las redes del alcantarillado sanitario, un proyecto que beneficiará a los residentes de ese municipio.

El recorrido concluyó con un encuentro con comunicadores del municipio Villa Riva. Estuvieron presentes los alcaldes Leonardo Santos López “Leo Carola”, de Villa Riva; y Alberto Brito Quiroz, de Castillo.

El director del INAPA estuvo acompañado de los ejecutivos Wáscar Martínez, subdirector; Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial; Julio Lizardo, supervisor regional; y Melvin Pilarte, enlace interinstitucional.

ACTO DE APERTURA DE PROYECTO SOBRE SEGURIDAD DE SISTEMAS DE ACUEDUCTOS



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en el acto de apertura del proyecto Adaptación de la Metodología de la Evaluación del Índice de Seguridad de Acueductos en Sistemas, del Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (A y A).

Arnaud destacó que este tipo de acción es importante para el fortalecimiento entre las instituciones homólogas, y repercute de manera directa en la eficiencia de los sistemas de acueductos.



Durante la actividad, que se realizó de manera virtual, se agotó una agenda de más de tres horas para presentar la metodología del Índice de Acueductos Seguros (IAS).

En la reunión también intervinieron el presidente ejecutivo del Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados, Tomás Martínez Baldares, y la encargada del Departamento de Seguimiento del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, Rosa Díaz Ávila.

También participaron la encargada del Departamento de Gestión Ambiental y Riesgos del INAPA, Elvira Segura, y el coordinador de Cooperación Bilateral del Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica, Óscar Méndez.

WELLINGTON ARNAUD SE REÚNE CON DIRECTORES DE LAS CORAA



Con el objetivo de darle seguimiento a los trabajos y coordinar de manera conjunta todo lo relacionado con el agua potable y saneamiento, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un encuentro con los representantes de las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA).

En la actividad, que se desarrolló en la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de Puerto Plata (CORAAPPLATA), estuvieron presentes los directores Andrés Burgos López, de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN); Julio César Peña Lazala, de la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de La Vega (CORAAVEGA); Reinaldo Méndez, de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA).

También los directores Wandy Batista Gómez, de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana (COAAROM); Roque Badía, de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Monseñor Nouel (CORAAMON).



De igual modo, Vladimir Viloría, presidente del Consejo de Administración de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de La Vega (CORAAVEGA), y el anfitrión Oliver Nazario Brugal de (CORAAPPLATA).

Durante el encuentro el funcionario estuvo acompañado por su equipo técnico.



CORTOS PROVINCIALES



INDEPENDENCIA

Técnicos de la institución en Independencia corrigieron averías en el sector Villa Martín, del barrio Placer Bonito, municipio Duvergé, así como en la comunidad La Colonia, de esta provincia, para garantizar que los munícipes reciban el servicio.



DUARTE

Un equipo técnico en Duarte trabaja en la colocación de tuberías de agua potable en la comunidad La Madeja, San Francisco de Macorís.



AZUA

Una brigada de Operaciones corrigió averías en la línea de distribución de 12 y 16 pulgadas que conduce el agua potable desde la planta potabilizadora hasta el municipio Sabana Yegua.

